

Auf der letzten Jahreshauptversammlung unseres Vereins am 10.03.2016 standen mehrere Vorstandsposten turnusmäßig zur Wahl.

Walter Bleeker hat sich als Präsident nicht erneut zur Wahl gestellt. Wir danken ihm für ein Jahrzehnt engagierte und erfolgreiche Vorstandsarbeit, zunächst als Schatzmeister, danach als Präsident. In seine Amtszeit fielen bedeutende Weichenstellungen für die Zukunft des NVO, insbesondere die umfassende Modernisierung des Planetariums sowie strukturelle Modernisierungen im Verein einschließlich der notwendigen Anpassungen in der Satzung. Walter Bleeker bleibt dem NVO zudem als Leiter der Botanischen Arbeitsgemeinschaft erhalten.

Die Präsidentschaft ging auf den bisherigen Schatzmeister Volker Blüml über, gleichzeitig Leiter der seit 2011 aktiven Ornithologischen Arbeitsgemeinschaft.

Als Schatzmeister ist Bodo Falke in den Vorstand nachgerückt, ebenfalls langjähriges Vereinsmitglied.

Knut Jahreis wurde als Vizepräsident bestätigt, auch alle übrigen Vorstandsmitglieder bleiben weiterhin im Amt. In der neuen Zusammensetzung wollen wir die erfolgreiche Arbeit mit derzeit vier Arbeitsgemeinschaften fortsetzen. Die in den letzten Jahren wieder weitgehend stabilen bis leicht zunehmenden Mitgliederzahlen sind uns dabei ein besonderer Ansporn.

Für den Vorstand:

Volker Blüml (Präsident)